
 

SOGIN. REALACCI: IPOTESI COMMISSARIAMENTO DA VALUTARE
 

 

(DIRE) Roma, 30 ott. - "Penso che il governo debba seriamente

valutare la possibilita' di commissariare Sogin, perche' e'

un'impresa che per ora non ha rispettato il suo mandato, ha avuto

a disposizione enormi risorse.? un terreno delicatissimo per

l'Italia, non possiamo avere un'impresa che non e' affidabile".

Cosi' il presidente della commissione Ambiente alla Camera,

Ermete Realacci, a margine della presentazione del rapporto

Greenitaly 2015 a Roma, in merito al caso delle dimissioni

dell'ad di Sogin, Riccardo Casale, e della mancata individuazione

del luogo dove collocare il deposito nazionale di scorie

radioattive. Il Governo dovrebbe "innanzitutto venire a riferire in

Parlamento, bisogna che ci spieghino cosa sta accadendo- prosegue

Realacci- Queste dimissioni rendono molto complicato il percorso

dell'individuazione del deposito. Siamo gia' in ritardo, e' stata

fatta una campagna pubblicitaria, non capisco oggi come si faccia

ad andare nei territori a difendere una scelta con una societa'

cosi' in difficolta'". (Pis/Dire)
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